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Frecciabianca, pronto l’accordo con Trenitalia. Stazione di Vasto-San Salvo: domani la firma a
Palazzo d’Avalos. Il treno veloce effettuerà due fermate dal 12 giugno al 17 settembre

 VASTO È ufficiale. Dal prossimo 12 giugno il treno Frecciabianca sulla linea Milano-Lecce fermerà
anche alla stazione di Vasto-San Salvo. Il servizio resterà in vigore tutta l’estate è sarà sospeso il 17
settembre 2016. A confermare la notizia, è il gruppo di imprenditori “Dmc Costiera dei Trabocchi”, diretto
da Luciano De Nardellis. L’accordo di co-marketing sarà firmato domani alle 12,30 a Palazzo d’Avalos a
Vasto. La fermata del Frecciabianca nella stazione Vasto-Salvo, dunque, ci sarà. Anzi, le fermate saranno
due: quella del convoglio 9811 che parte da Milano alle 11,30 e arriva a Vasto alle 17,15 e quella del
Freccia 9826 che parte da Lecce alle 12,03 e arriva a Vasto alle 15,40. La firma con Trenitalia è arrivata
grazie al pool di sessanta operatori guidati da Luciano De Nardellis che hanno redatto il progetto “Estate in
treno”, che ha conquistato la fiducia della società nazionale di trasporti. I biglietti saranno in vendita da
aprile 2016. Trenitalia ha spiegato che a fine estate valuterà il volume di utenza e deciderà il futuro.
L’accordo, che prevede anche agevolazioni e l’abolizione della tassa di soggiorno per i viaggiatori, sarà
illustrato domani a Palazzo d’Avalos. Il progetto, a detta di tutti, è un grande risultato, figlio di un lavoro di
squadra, attento e scrupoloso, portato avanti dalle istituzioni e dagli operatori turistici del territorio.
L’intesa raggiunta con Trenitalia rende onore alle tante battaglie portate aventi nel tempo. Innegabile
l’impegno profuso in favore di questo risultato da De Nardellis della “Dmc-Destination Management
Company”. L’incontro romano del 13 novembre 2015, nella sede di Trenitalia, del presidente della
Regione, Luciano D’Alfonso e dei due sindaci di Vasto e San Salvo, Luciano Lapenna e Tiziana Magnacca
ha prodotto un progetto di co-marketing. Gli albergatori provvederanno al rimborso del biglietto
ferroviario ai turisti che decideranno di venire a soggiornare sulla riviera, fino ad un importo massimo
prefissato per persona a settimana. Tra le attività a carico degli operatori locali anche la realizzazione di un
sito web dedicato all’iniziativa, denominata “sviluppo di un’offerta integrata treno soggiorno”, e la
realizzazione e diffusione di materiale promozionale. Il Comune di Vasto ha annunciato l’esenzione
dall’imposta di soggiorno per i soli pernottamenti dei turisti. Il prossimo sindaco di Vasto (in città si vota a
fine maggio) e il futuro assessore al turismo valuteranno eventuali altre agevolazioni e accordi con i tassisti
e la concessionaria del trasporto pubblico comunale. Domani il progetto sarà illustrato nel dettaglio. Quel
che conta è aver vinto una battaglia che ha visto combattere fianco a fianco l’amministrzione di Vasto e
quella di San Salvo e gli imprenditori turistici.

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


